
Regionaler Stellenmarkt

Einstellungssache: Ohne Vorurteile

Gelungene Inklusion



Kristina Bösen (v.l.), Stefan Andresen und Florian Lornsen ist alles „Einstellungssache“. Foto: Petersen

Ende Januar besuchte Kristina Bösen eine Fachveranstaltung „Einstellungssache – Zukunft“ der Agentur für Arbeit und kam dort mit dem Geschäftsführer der Firma care4as, Stefan Andresen, ins Gespräch. 14 Tage später hatte sie eine feste Anstellung!

Mit einer erfolgreich abgeschlossenen Ausbildung zur Bürokauffrau war es ihr trotz vieler Bewerbungen nicht möglich gewesen eine Anstellung zu finden. Auch die Hilfestellung von Florian Lornsen, Beratungsfachkraft der Agentur für Arbeit in Schleswig, brachte nicht den erhofften Job. Entweder gab es auf ihre Bewerbungen eine Absage oder gleich überhaupt keine Rückmeldung. Dabei ist die Beeinträchtigung von Kristina Bösen nicht hinderlich, um

eine gute Arbeit abzuliefern.

So sieht es auch Stefan Andresen von der Firma care4as in Eggebek. Noch bei der Fachveranstaltung wurde ein Vorstellungstermin vereinbart und eine Woche später hatte sie ihre feste Anstellung.

Jetzt, drei Wochen nach Arbeitsantritt, ist Stefan Andresen voll des Lobes über seine neue Mitarbeiterin. Sie bewältigt ihre Arbeit mit dem gleichen Einsatz wie alle Mitarbeiter und steht ihnen trotz ihrer Behinderung in nichts nach.

Im Call-Center care4as begegnen ihr alle Mitarbeiter und auch der Chef ohne jegliche Vorurteile und sie wurde sehr gut aufgenommen.

Bei care4as arbeiten inzwischen 76 Mitarbeiter und circa zehn Prozent haben

unterschiedliche Behinderungen. Für Stefan Andresen geht es bei der Inklusion vorrangig um die Person und es steht nicht im Vordergrund, dass die Agentur für Arbeit verschiedene Fördermöglichkeiten für Arbeitgeber mit Beeinträchtigungen anbietet und genutzt werden können.

Florian Lornsen von der Agentur für Arbeit ist dann auch der Meinung, dass mehr Arbeitgeber ihre Vorurteile überdenken und Menschen mit Behinderungen einstellen sollten. Zum Beispiel durch eine Probearbeitszeit, um gerade das Stigma der vielen Vorurteile abzubauen.

Durch die Arbeitsagenturen für Arbeit initiierte Fachveranstaltungen können sich alle potentiellen Arbeitnehmer und Arbeitgeber informieren. *(ppe)*